CLEOPATRA PLASTICS **FACTORY** We Adhere to Our Promises.



منتجات بلاستيكية مختلفة مصنوعة بالحقن PLASTIC PRODUCTS MANUFACTURED BY INJECTION



أغطية بلاستبكية للعبوات



الأجزاء البلاستيكية للشبابيك والمطابخ والألومنيوم



الأحزاء البلاستبكية للفلانكات الخرسانية للسكك الحديد

المدير المسؤل: الكيميائي / احمد امين





يفخر مصنع بلاستيك كليوباترا بأن يساعد ولو بجزء صغير في نجاح عمالقة الصناعه المصريه في كافة المجالات











الأحزاء البلاستبكية لخطوط الإنتاج والتعيئة المختلفة



الأحزاء البلاستبكية للسخانات الكهربية والأجهزة المنزلية



الأجزاء البلاستيكية للأجهزة المنزلية

Also, factory produce variety of food packing, cosmetic packing, give away, stationary, advertising, household, hotel supplies, aluminum windows accessories, plastic parts of bus cabins, plastic accessories of concrete sleepers, caps and lids for air fresheners, paint bottles and insecticides, plastic parts of packing lines, plastic parts of



عبوات ضمادات طىية



منذ عام 2009 يقوم المصنع بتطبيق نظام الجوده وفي عام 2011 تم اعتماد المصنع من قبل QS Zurich AG لتلسه المتطلبات 2008 : ISO 9001.

وفي عام 2017 تم اعتماد المصنع من قبل INTERTEK لتلبيه متطلبات 2015: 2016 ISO

Since 2009 the factory applies quality management systems, and on 2011 the factory was certified by QS Zurich AG to meet the requirements of ISO 9001:2008 And on 2017 the factory was certified by Intertek to meet the requirement of ISO 2015.







ماشيات



Pets Items

The factory is ranked one of the best manufacturers of complementary products in Egypt, since factory technicians and labors are experienced in injecting ordinary and engineering plastic materials.



منذ البدايه يقدم المصنع دعم كبير للعديد من المصانع في مصر بامدادهم بالاجزاء البلاستيكيه الداخله في تكوين سلعهم.

Since the beginning, the factory has been giving great support to many factories in Egypt supplying them with plastic parts of their items.

يقوم المصنع بانتاج مجموعه متنوعه من عبوات المواد الغذائيه , وعبوات مستحضرات التجميل وبنود الهدايا , ادوات مكتبيه , مواد دعايه واعلان , ادوات منزليه , مستلزمات فندقيه , لوازم النوافذ الالمونيوم , القطع البلاستيك في الكبائن والحافلات , الاكسسوارات البلاستيك لتصنيع فلانكات السكك الحديد الخرسانيه , اغطيه زجاجات معطر الجو , اغطيه زجاجات الطلاء والمبيدات الحشريه , الاجزاء البلاستيكيه لخطوط التعبئه , الاجزاء البلاستيك للعب الاطفال , الاجزاء البلاستيكيه من سيور نقل المنتجات , الاجزاء البلاستيكيه من مجازر الدجاج وغيرها.

يوجد بالمصنع 28 ماكينه حقن قدرات مختلفه تبداء من 35 طن الى 330 طن يضاف اليهم ماكينه 470 في القريب ان شاء الله.

Factory have 28 working machines, capacity varies from 30 tons to 330 tons and we are expecting a 470-tons ma chine on next April.

يوجد بالمصنع ورشه لعمل قوالب الحقن , مع قسم تصميم قادر على تصميم جميع انواع القوالب مع وجود الات طباعه منتجات ثلاثيه الابعاد لعمل النماذج قبل الشروع في تصنيع القالب.

ورشه القوالب لديها فنين مهرة ذوى خبره في تصنيع وصيانه واصلاح الانواع المختلفه من قوالب الحقن.

The factory has its own mold workshop, with a design department having facility of making 3D printing models capable to design all kind of injection molds, the work shop has very skilled technicians experienced in manufacturing, maintaining and repairing different kinds of injection moulds.



المصنع لديه امكانيه للطباعه باكلاشيهات السيلكون والطباعه بنقل الحراره والطباعه بالشاشه الحراريه والات اللحام بالموجات فوق الصوتيه.

يعتبر المصنع واحد من افضل مصنعى المنتجات التكميليه في مصر حيث ان الفنيين والعمال في المصنع لديهم الخبره في حقن المواد البلاستيك العاديه والهندسيه تم تاسيس مصنع بلاستيك كليوباترا عام 1970 على يد الكميائى / احمد الازهرى وذلك بهنطقه بولاق ابو العلا بوسط مدينه القاهره ثم تم نقله الى مدينه السادس من اكتوبر عام 1992..

مساحه ارض المصنع فى مدينه السادس من اكتوبر تبلغ 3750 متر مسطح يوجد مبنيان رئيسيين , الاول مبنى دورين مساحه المبانى 1690 متر مسطح تحتوى على مخازن الخامات والمنتج النهائى ومنطقه تجيز المنتج النهائى ورشه القوالب واداره التصميمات ومكاتب الاداره العليا للمصنع.

Cleopatra plastics factory established on 1970, by Chemist Ahmed El Azhary in Abuo El Ela district, down town Cairo, and was moved to six of October city since 1992.

The factory area in six of October city is 3,750 sq. ms., having two main buildings the first one built-up area is 1690 sq. ms two level story building that contain the warehouse for raw materials and finished products, molds workshop, design department, and the management offices.



المبنى الثانى مبنى معدنى على مساحه 864 متر مسطح ملحق به مبنى من دورين يشمل صاله الانتاج ومكاتب ادارات الانتاج المختلفه.

Second building is the production building made is combined of a steel structure building on an area of 864 sq.ms, attached to an administration building on an area of 95 sq. ms.